EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Mi nombre es **César Abelardo Muñiz Motas**, nací en la ciudad de Saltillo Coahuila el 09 de junio de 1973, soy casado y tengo tres hijas, vivo en la ciudad de Ramos Arizpe Coahuila.

La transparencia, es una de las herramientas más poderosas que existen para combatir la corrupción y la impunidad en todos los niveles de la administración pública, en la iniciativa privada y en general en todos los ámbitos de la sociedad.

Tengo poco más de 14 años de experiencia en los temas de Transparencia, Acceso a la Información, Rendición de Cuentas, Protección de Datos Personales, Archivos y en Gobierno Abierto, he sido testigo de los efectos y de la transformación que ha tenido la administración pública en nuestro país a partir de las reformas constitucionales en estas materias y de su implementación, además del nacimiento y evolución de las leyes reglamentarias, tanto a nivel federal como a nivel de las entidades federativas.

Colaboré en el equipo encargado de implementar y capacitar a los Servidores Públicos del Poder Ejecutivo en nuestro estado, en los derechos y obligaciones en las materias de Transparencia y Acceso a la Información, además de los temas de Archivos públicos. Lo anterior con la entrada en vigor de la primera Ley de Transparencia y Acceso a la Información para el Estado de Coahuila de Zaragoza, La ley del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información y la Ley de Archivos Públicos del Estado de Coahuila, en la entonces denominada Secretaría de la Contraloría y Rendición de Cuentas del Gobierno del Estado de Coahuila de Zaragoza.

Colaboré en el Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública, de septiembre de 2005 a febrero de 2017, en el cual me desempeñé como Coordinador de Sistemas, Coordinador de Calidad y Director de Datos Personales.

Fui líder operativo de importantes proyectos que consolidaron la transparencia, el acceso a la información y la protección de datos personales en nuestro estado, entre muchos otros, participé en el proyecto denominado Métrica de la Transparencia como líder operativo del equipo de trabajo (en los años 2007, 2010 y 2014), mismo que desarrolló el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Particularmente en el año 2014, se obtuvieron importantes resultados, ya que nuestro estado fue el mejor evaluado en 4 de los indicadores que se consideraron para evaluar a todas las entidades federativas incluyendo la federación (Normatividad, Portales, Usuario simulado, Organismos Garantes y Sujeto Obligado), con lo cual se le considero y se le considera como el mejor Instituto de Transparencia en nuestro país.

Como Coordinador de Calidad en este organismo, me toco implementar el Sistema de Gestión de Calidad basado en la norma ISO 9001:2008, en menos de un año de implementar el sistema en cuestión, obtuvimos el certificado avalado por la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA) y se mantuvo dicha certificación, durante los años 2011, 2012, 2013, 214, 2015 y 2016 con cero "no conformidades", es importante mencionar, que tengo experiencia en el manejo y tratamiento de la información, tanto pública, la temporalmente reservada y la confidencial.

Además, me toco desarrollar e implementar el primer sistema para registro en nuestro estado de las solicitudes de información denominado Registro Estatal de Solicitudes de Información (RESI), posteriormente fui responsable de instalar y dar seguimiento a la implementación, difusión y capacitación en nuestro estado del sistema para la interposición y seguimiento de solicitudes de información, denominado INFOCOAHUILA, mismo que sirvió de base para lo que hoy se conoce como la Plataforma Nacional de Transparencia.

Fui responsable de implementar el derecho humano y fundamental de protección de datos personales, desde las reformas a los artículos 6, 16 y 73 constitucionales, además de la inclusión en la reforma de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales para el Estado de Coahuila de Zaragoza, en el año 2008 y sus posteriores reformas.

Idee y desarrolle el proyecto denominado "Certificación de Sujetos Obligados en materia de Datos Personales", mismo que a la fecha sigue funcionando, y se siguen entregando certificados a las dependencias obligadas por la ley, que cumplen con las obligaciones en cuanto a Protección de Datos Personales se refiere, este mecanismo que es un medio muy positivo y efectivo, para motivar el cumplimiento estricto de la normatividad en la materia.

Soy testigo de los resultados extraordinarios que se pueden obtener, si se trabaja arduamente en acciones de difusión, cultura y capacitación, para lograr con esto, el cumplimiento puntual de las normas que nos obligan.

Fui líder operativo por parte del ICAI, del proyecto derivado del convenio entre el este y la entonces PGJE, el cual tuvo como objetivo principal verificar las posibles causas del rezago en los expedientes de averiguaciones previas iniciadas en la procuraduría, fueron validados más de 130,000 (ciento treinta mil) expedientes, en las regiones sureste, laguna I y II, Norte I y II, y región carbonífera.

Soy Catedrático en las carreras de Derecho y de Ciencias Políticas en la Universidad La Salle Saltillo, con más de 5 años de experiencia.

Cursé y me titulé en las carreras de Ingeniero en Sistemas Computacionales en la Facultad de Sistemas de la Universidad Autónoma de Coahuila y la Licenciatura en Derecho, en la Facultad de Derecho y Criminología en la Universidad Autónoma de Nuevo León; a lo largo de mi vida profesional he logrado combinar ambas

especialidades con éxito, tanto en la iniciativa privada como en las instituciones públicas.

En la administración pública, he dedicado gran parte de mi vida a los temas de Transparencia, Acceso a la Información, Rendición de Cuentas, Protección de Datos Personales, Archivos y Gobierno Abierto; tengo experiencia, me ha tocado trabajar desde las trincheras, es decir desde la operación misma, liderando grupos de trabajo, en el desarrollo de proyectos, en la difusión de los temas en cuestión, el seguimiento al cumplimiento de las obligaciones, la orientación tanto de la sociedad como de los servidores públicos.

He sido responsable de organizar la respuesta a importantes estudios como el Censo Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales Estatal, implementado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

He trabajado de la mano con los servidores públicos de todos los niveles jerárquicos en todos los municipios del Estado, y en todas y cada una de las dependencias y organismos de los Tres Poderes.

He contribuido en la formación de un sin número de jóvenes, funcionarios y personas de la sociedad civil en los temas que se mencionan; soy testigo del interés que existe en estas materias, que día con día, se incrementa, sobre todo en los jóvenes en nuestro estado.

Me considero una persona capaz, honesta y transparente, digno para ocupar el cargo de Secretario Técnico del Sistema Estatal Anticorrupción. Se lo que es trabajar en un órgano colegiado, conozco el trabajo en equipo, me ha tocado trabajar en el desarrollo de proyectos como líder y como parte operativa, soy una persona con vasta experiencia en la Administración Pública e iniciativa privada, soy responsable, preparado e imparcial, con una visión clara respecto del quehacer público. Estoy preparado para trabajar de forma imparcial, profesional y honesta, con apego estricto a la ley.

Atentamente

César Abelardo Muñiz Motas